

学ぼう伝えよう

輝く 恵那人

191人目

HUMAN WATCH



明智町徳間
こぎそ たいよう
小木曾 太洋君 10歳

□プロフィール
特技は歌を歌うこと。音楽アプリで作曲にも挑戦する。休日はマンガを読んだり、友達と通信ゲームをしたり、猫と遊んだりすることが好き。

全力で役を生きる

ミュージカル『ライオンキング』出演中

劇団四季のデイズニーミュージカル『ライオンキング』名古屋公演に、ヤングシンバ役の一人として出演している明智小学校5年生、小木曾太洋君。この作品は、アフリカのサバンナを舞台に繰り広げられるライオン「シンバ」の成長物語で、太洋君は主役の幼少期を演じる。

家では、3人兄弟の末っ子。物知りで機械好き、難しい通信機器の接続も得意だ。ミュージカルに興味を持ち始めた頃、両親からオーディションへの挑戦を勧められ、思い切って受けてみた。書類審査を通過すると、歌やせりふの他、苦手だった側転を毎日練習して克服した。何事にも真面目に取り組み、物おじしない明るい性格が功を奏したのか、見事に合格した。

それから開幕までの約半年間、週3日前後、直前には連日、名古屋まで稽古に通い一生懸命頑張った。開幕まであと少しという時、舞台上で全てを忘れ頭が真っ白になる夢を見た。怖くなり、稽古場に着いても車から降りられないこともあったが、周りに励まされ、乗り越えることができた。

演じる上で大切にしていることは、全力でシンバという役に飛び込んでいくこと。



▲りりしい立ち姿の太洋君

台本を何度も読み、せりふは全て覚えた。そうした地道な努力が実を結び、今年3月のプレビュー公演でデビューを果たす。「ドキドキしたけれど、うまくできたのでうれしかった」と初舞台の感想を語る。

本公演を一度経験し、いよいよこれからと気持ちを高めていた矢先、新型コロナウイルスの影響で公演は中止になった。しかし、稽古ができる中でも、せりふや動きは体が覚えているから大丈夫と自信が持っていたので、気持ちが切れることはなかった。

舞台は、7月15日ようやく再開した。今後については「教えてもらったことを一つ一つ丁寧に挑戦して、出演するたびに、前よりも良くなったと言われるように頑張りたい」と意気込みを語った。



はじめまして
えなっ子
出生おめでとう
(7/16~8/15届出分)

()は保護者



子育て支援センター
遊びに来てね



▲こども元気プラザ



▲子育て支援センター

<p>1歳おめでとう!! 元気に大きくなっ てね!みんな大好 きたよ!</p> <p>永谷優燈くん 長島町 父 岳彦さん 母 千華さん</p>	<p>1歳おめでとう! たくさん食べて笑っ て元気いっぱい大 きく育ってね☆</p> <p>大津源一郎くん 岩村町 父 卓也さん 母 万喜子さん</p>	<p>祝1歳!お兄ちゃ んと仲良く笑顔で 育ってね!</p> <p>宮下暁登くん 大井町 父 裕樹さん 母 琴実さん</p>
<p>甘えん坊のあやち ゃん、お兄ちゃん達 に負けないように 大きくなっただよ!</p> <p>堀 絢葉ちゃん 明智町 父 統さん 母 翔子さん</p>	<p>1歳おめでとう! 毎日笑顔がありが とう♪元気いっば い大きくなあれ☆</p> <p>佐々木緋央くん 武並町 父 努さん 母 あかねさん</p>	<p>祝1歳!かわい い天使みたいなく れちゃん♡元気い っぱいに育ってね!</p> <p>西尾紅那ちゃん 山岡町 父 野明さん 母 華音さん</p>

7歳に
なりました

9日
生まれ

10月に1歳の誕生日を迎えるお子さんの写真を募集します。①お子さん1人で写った、顔全体と胸から上が入っている写真 ②住所 ③氏名(ふりがな) ④生年月日 ⑤性別 ⑥電話番号 ⑦両親の氏名(ふりがな) ⑧32字以内のコメント ⑨ケーブルテレビ放映の可否-を、9月15日(火)までに市公式LINEか電子メール(☐info@city.ena.lg.jp)で申し込みください。掲載は先着8人までとします。



LINEで
申し込みOK



のぼり旗で 地域の魅力を発信

恵那北中学校



2年生
小栗 りほ佳さん

活動を通して、笠原3町を良くしていきたいという地域の方の思いを強く感じました。地域の魅力をしっかり伝える旗にするため、話し合いができて良かったです。誰が見ても「行きたい」と思えるような旗を作りたいです。

「1目で魅力が伝わる旗がいい」「笠原の魅力はユズだけかな」「棚田の石垣を強調した方がインパクトがある」「ぼっと見て飯地だとわかる新たなシンボルマークを作ろう」...今年、地域の魅力を発信するのぼり旗作りが始まりました。生徒たちはタブレットを活用しながら、自分のアイデアを提案。地域の方と意見を交わしました。

恵那北中学校では、地域とつながる活動を大切にしています。学校と地域の協働活動を通して、地域の良さを感じ、その良さを伝えたいと願う生徒が育っています。

